

Hohenleimbach

Aktuelles & Vereinsleben

Närrisch-fröhliches Lederbach



Als echter Geheimtipp im oberen Brohltal hat sich der Lederbacher Zug gemausert. In den ersten Jahren nur von Einwohnern besucht, kamen in diesem Jahr viele Menschen nach Lederbach.



Märchenhaftes Lederbach - alle machten mit.

Fotos: mk

Kempenich

Aktuelles & Vereinsleben

Holland übernahm die Regentschaft in Kempenich

In Kempenich hat man es so gewollt. Am Sonntagmorgen war es dann offiziell so weit. Der gesamte Ort wurde für die kommenden närrischen Tage zu Holland zugehörig erklärt. „Op de Pomp“ traf man sich am Morgen vor dem großen Umzug mit allen, die sich auf das Großereignis am Nachmittag einstimmen wollten. Ortsbürgermeister Stefan Friedsam (l.) übergab den Schlüssel an das Prinzenpaar Jan-Peter I. und Prinzessin Theresia I.

^Und durch ganz Kempenich hieß es: „Holland hüpp, Kemmesch öss Oranje.“

Foto: mk



Wasserströme in der Wüste

Weltgebetstag von Frauen aus Ägypten

In Zeiten politischer und gesellschaftlicher Umbrüche kommt der Weltgebetstag 2014 aus Ägypten. Mitten im „Arabischen

Frühling“ verfassten die Frauen des ägyptischen Weltgebetstagskomitees ihren Gottesdienst. Ihre Bitten und Visionen

sind hochaktuell. Alle Menschen in Ägypten, christlich und muslimisch, sollen erleben, dass sich Frieden und Gerechtigkeit Bahn brechen, wie „Wasserströme in der Wüste“, so lautet auch das Motto des Weltgebetstages.

Wasser ist das Thema des Gottesdienstes. Zum einen ist es eine gefährdete Ressource in Ägypten, einem der wasserärmsten Länder der Erde. Zum anderen dienen Wasserströme als Hoffnungssymbol für Ägyptens Christen, die unter Einschüchterungen und Gewalt ra-

dikaler islamistischer Kräfte leiden. Das Christen und Muslime, Arme und Reiche, Frauen und Männer gemeinsam für Freiheit und soziale Gerechtigkeit protestierten, gab vielen Menschen Hoffnung. Mit Blick auf die damaligen Forderungen fragt der Weltgebetstag nach der heutigen Situation und nimmt dabei vor allem die ägyptischen Frauen in den Blick. Der Gottesdienst ist am Freitag, 7. März, um 16 Uhr in der Kirchenscheune Kempenich, anschließend gemütliches Beisammensein in der Marienburg.

Schmuck • Pfandhaus
Hermann GOLDANKAUF
 www.pfandhaus-hermann.de
 Beleihung von: **SOFORT BARGELD**
 • Schmuck • Uhren • Brillanten • Gold • Münzen
 Altengraben 40 • 56068 Koblenz • Telefon: 0261 / 13 30 8 - 10